

(別紙様式1)

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	岐阜市立岩野田中学校		
実 施 期 間	平成26年11月8日(土)		
実 施 概 要	合唱発表会 (生徒、PTA、学校職員) ・各学級、各学年の成果発表と合唱披露 ・PTAと合唱部による合唱の成果発表 ・学校職員による合唱発表		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	270 人	計 300 人
	地域関係者	30 人	
実 施 状 況	・後期から学級で取り組んできた合唱曲を全校生徒と参観者の前で披露した。披露した際に、指揮者や伴奏者の生み出しの苦労や練習での苦労などを発表し、学級の歩みを紹介した。 ・学年で取り組んできた合唱曲を全校生徒と参観者の前で発表した。学年ごとで大切にしてきたことを発表した。 ・9月からPTAから呼びかけで集まった合唱が好きな保護者が集まり、合唱部とコラボし、取り組んできた合唱曲「時代」を披露した。 ・学校職員が取り組んできた合唱曲「花が咲く」を披露した。 ・会場全員で「ふるさと」を合唱した。 ・来校された保護者にアンケートをお願いした。		
成果及び課題	・4月から成長した生徒の姿を合唱を通して保護者や地域に紹介する機会にできた。体育祭後の生徒の成長を見ることができた。 ・ほかの学級や学年の発表をする際も落ち着いた姿勢で聞くことができて良かった。 ・PTAと合唱部の力のこもった合唱が感動を呼んだ。PTAと生徒が連携をとって練習から取り組むことで繋がりが生まれてきた。 ・学校の先生方も男声が力強く、エネルギーを感じた。 ・「若い歌声を聴いて感動した。勇気と希望を与えてくれてありがとう。」(82歳の男性より)とコメントをいただいた。 11月29日(土)に土曜授業の一環として、午前に保護者、地域の方を中心としたフリー参観を実施予定。また、午後に携帯電話業者による情報モラルの啓発を目的とした研修を実施予定。		